Ich habe meine Frau und meine beste Freundin verloren. Wir haben unsere liebe Schwester verloren. Ich habe meine liebe Tochter verloren.

Esther Eichhorn-Zwald

11. Februar 1955 - 27. August 2021

Deine Worte waren stets die Freunde unserer Ohren, liessen Liebe spüren und waren Saat der Zuversicht.

Deine Hände legten stets ein seidenes Tuch der Fürsorge sanft über unsere Seelen.

Du hattest Freunde auf der ganzen Welt, konntest Freude bereiten und mit deinem gewinnenden Humor leicht neue Freunde finden.

Dein grosses Herz lud stets Pflichten der Umsicht und Pflege für andere Menschen auf sich, bis am Ende in deinem grossen Herzen kein Platz mehr für dich selbst geblieben ist und es aufhörte zu schlagen.

Deine Schwestern: Beatrice Schultheiss,

Rosmarie Bangerter, Marianne Zwald,

Claudia Zwald

Deine Mutter: Maly Zwald
Dein Ehemann: Klaus Eichhorn

In tiefer Trauer verabschieden wir uns von dir für alle Zeit innerhalb einer Trauerfeier am Mittwoch, 15. September 2021, um 14.00 Uhr in der röm. kath. Pfarrkirche «St. Leodegar», an der Hauptstrasse, vis-à-vis von der Gemeinde Möhlin.